

La destrucción de México: consecuencias económicas y sociales de la devastación ambiental. Greenpeac

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

"La destrucción de México: consecuencias económicas y sociales de la devastación ambiental". Greenpeace México. Junio 5 de 2006

El documento refiere que México pierde cada año el equivalente a 10 por ciento del Producto Interno Bruto debido al deterioro ambiental: cerca de 754 mil millones de pesos al año, aunque ese monto no considera la pérdida acumulada año tras año de los recursos.

[Descargar PDF](#)

Autores: Greenpeace México Date published: 05 junio 2006 Formato: Adobe PDF Número de páginas: 16 ISBN:
Tamaño: 2 Mb